



Comentario / **Ciro Gómez Leyva (Conductor)**

“Solo por el lado del PAN habría cuatro precandidatos fuertes, Santiago Creel, Lilly Téllez, Mauricio Vila y Xóchitl Gálvez nada más por el lado del PAN. Francisco García Cabeza de Vaca hace más de un mes salió con su mensaje y no suspiró ningún interés y con todo respeto, buscar una candidatura desde fuera del país, con videos en redes sociales, fíjate como ni siquiera estamos hablando de Ricardo Anaya. Entonces está Santiago Creel que le va bien en las encuestas internas, Lilly Téllez que trabaja y que tiene buenos números y un gobernador muy exitoso como lo es Mauricio Vila, un gobernador en funciones, un gobernador que está en México, que viene a la Ciudad de México, un gobernador que habla con el Presidente de la República, un gobernador que puede presumir a su estado”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AF8dr0ddfVGuVQ8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215106&parId=75F18D3264FEE48F%215103&o=OneUp>